

Mails de Jean-Claude FINAND du 29-09-2025

Bonjour à vous deux,

Martine et moi tenons à vous remercier très sincèrement pour l'excellent travail que vous avez accompli avec la réalisation du film Adieu le Foyer.

Lors de la projection de vendredi dernier, nous avons été profondément touchés par la richesse et la sensibilité de votre présentation. Vous avez su redonner vie à l'histoire de l'orphelinat de La Côte-Saint-André et, à travers lui, à la mémoire de tous ceux qui y ont vécu.

Je suis particulièrement ému des passages me concernant : revoir mes parents et mes grands-parents de Moissieu a réveillé en moi de précieux souvenirs. Ces images m'ont bouleversé et m'ont rappelé à quel point ce passé garde toute son importance dans ma vie.

Votre documentaire n'est pas seulement un film, il est un véritable travail de mémoire, qui honore les pensionnaires et restitue leur histoire avec justesse et humanité. Grâce à vous, ces instants, nos instants, ne s'effaceront pas.

Un immense merci à vous deux pour votre investissement et votre sensibilité.

Avec toute notre reconnaissance,

Jean-Claude et Martine